

Cordelia Hagi

Kommunikationsexpertin in Pink

Unternehmerin



p.i.n.k.elefant gmbh, seit 2001
Cordelia Hagi GmbH, seit 2016
Hagi Druck GmbH, 1999 bis 2010
Verlegerin von 5 Büchern
g-schenkshop, bis 2007

Beraterin & Querdenkerin



Beratung
Querdenken
Referate
Moderation & Events
 kreativ.akademie
Autorin von 3 Büchern
Entwicklung der XINIX-Methode
Online-Workshop „BRIDGE“
Kreativitäts-App „Brain2Go“

Visionärin & Künstlerin



Projekt „delia“, seit 2013
Bergkristal für Kreisverkehr, 2013
Aussenraum Reha Zentrum
Heiligenschwendi, 2008
SeptiPus, 2006
@pin und @RinG, 2004
Modedesignerin

Unternehmerin

p.i.n.k.elefant gmbh, seit 2001

Gegründet als Agentur für Marketing und Kommunikation mit dem Fokus Corporate Identity/Corporate Design, Kampagnen, Storytelling und Online Auftritte.

Cordelia Hagi GmbH, seit 2016

Um das Angebot als Beraterin und Querdenkerin klar von den Agenturleistungen abzugrenzen, wurde 2016 die Cordelia Hagi GmbH gegründet.

Hagi Druck GmbH, 1999-2010

Eine Offsetdruckerei, die über 25 Mitarbeiter beschäftigte.

Verlegerin von 5 Büchern

„Unser Kochbuch - mit uns um die Welt“ Band I und Band II, 2002
„Der Ernährungskalender“, 2003
Kinderbuch „SchmetterFant“, 2003
„Vom ich zum ICH!“, 2017

g-schenkshop: Geschäft und Onlineshop, bis 2007

Vertrieb von aussergewöhnlichen Geschenken in kreativer Verpackung.

Beraterin & Querdenkerin

Beratungsdienstleistungen für bisher rund 80 Unternehmen aus 20 verschiedenen Branchen

Durchführen von Workshops mit bisher über 1'100 Personen

Referate zum Thema Kreativität

Moderatorin

Networking- und Eventreihen:

TalkArt, ab 2018

XChanGe, 2009-2017

kreativ.lunch, 2014-2015

6 Ausstellungen im kunst(t)raum, 2012-2013

Gründung *kreativ.akademie*, 2014

Vermittlung von eigenen Kreativtechniken und -methoden

Autorin von 3 Büchern:

„SchmetterFantbuch“, 2005

„KREApinkTIV“, 2014

„vom ich zum ICH!“, 2017

Entwicklung XINIX-Methode, 2011

Online-Workshop „BRIDGE“

Kreativitäts-App „Brain2Go“

Visionärin & Künstlerin

Der Verein delia unterstützt das Projekt „delia“, die Aareschleife Bern mit Kunst zu bereichern und zum Bewegen und Begegnen ermuntern soll.

Gestaltung eines Bergkristals für den Verkehrskreisel in Heimberg, 2013

Aufwertung Spazierweg und Themenpark für das Reha Zentrum Heiligenschwendli, 2008

SeptiPus, 2006

Kunstinstallation von 4 Meter Höhe auf dem Spielplatz im Dählhölzli in Bern

@pin und @RinG, 2004

Entwicklung eines Ordnersystems als Alternative zu Büroklammern und Schnellhefter

Modedesignerin mit eigenem

Label: pink+pepp

Mit 3 Kollektion mit je über 100 Einzelmodellen:

„Flying Mothers“, „Planetarlum“,

„Mode Kollektion SchmetterFant“